
 
 

  

 

Об экологических аспектах ПАО «Казаньоргзинез» 

 

 

 

Заслушав и обсудив информацию эксперта по экологии ПАО 

«Казаньоргсинтез», лидера молодежного движения предприятия по 

направлению «Волонтерство» А.К. Романенко об экологических аспектах 

ПАО «Казаньоргзинез», Молодежный парламент при Государственном 

Совете Республики Татарстан РЕШИЛ: 

 

Принять информацию к сведению и учитывать в дальнейшей работе. 

 
 

 

 

 

Председатель Молодежного 

парламента 

 

Н.К. Шимина 

 

 
 

 

г. Казань 

 30 сентября 2023 года 

 № 108 I-МП 

 


